

257	UTBM service communication	l'Est Républicain	10 novembre 2014
		L'Aire urbaine	ESTA - remise des diplômes - partenariat - rapprochement

Lauréats Cérémonie de remise de diplômes à 42 ingénieurs de l'École supérieure des technologies et des affaires

Belle fin de cursus à l'Esta

L'ÉCOLE SUPÉRIEURE des technologies et des affaires (Esta) a offert une très belle soirée à ses nouveaux diplômés. Samedi soir, 42 étudiants en fin de cursus de 5^e année de manager en ingénierie d'affaires industrielles se sont vus remettre leur diplôme, à l'occasion de la 25^e remise de diplômes.

100 % d'intégration professionnelle

À cette occasion, leur patron, Thierry Peugeot, a eu le plaisir de féliciter l'ensemble des étudiants de l'Esta pour leur brillant parcours scolaire et pour les encourager pour leurs débuts dans le monde du travail. Il n'aurait pas souhaité s'exprimer sur le dossier du FC Sochaux. « Je suis là pour l'Esta », expliquera-t-il.

70 % de ces diplômés sont, d'ores et déjà, en activité. Une réussite qui salue, une nouvelle fois, une formation qui se classe 1^{ère} formation de France pour l'employabilité de ses étudiants. En effet, une récente enquête montre que 100 % des étudiants diplômés de l'Esta en 2013 étaient sous contrat six



■ Belle ambiance à l'Esta pour la remise de diplômes aux 40 heureux lauréats.

Photo Lionel VADAM

mois après leur sortie de l'école dans des entreprises et non des moindres.

Ainsi sont citées Lisi Automotive, Areva, Clemessy, autant de sociétés de renom qui comptent désormais dans leurs rangs, des ingénieurs d'affaires formés à Belfort. Et dans les faits, les anciens sont pour plus de 93 % aujourd'hui bien ancrés

dans le monde du travail, 90 % dans le monde industriel.

« Notre école est une pépinière, elle est rare », remarquait Jean Grenier Godard, son directeur, « mais son rayonnement est incroyable. Nous sommes certes petits face aux mastodontes français, pour autant notre performance est très grande. Nous

venons d'être classés 1^{er} pour l'intégration professionnelle, 1^{er} pour le salaire trois ans après la sortie de l'école et 3^e pour la proximité avec les entreprises. Une reconnaissance des experts qui conforte un peu plus notre situation. Nos partenaires sont également des atouts de valeur et nos projets communs sont autant de perspectives pour l'avenir

de l'école ».

En effet, l'Esta a signé cette année des partenariats avec l'université de Haute-Alsace et son école de chimie. Et a pérennisé sa relation historique avec l'UTBM. Dans ce cadre-là, une nouvelle option chimie biotechnologies verra le jour à la rentrée prochaine avec l'ENSCMu et deux masters ont vu le jour avec l'UTBM.

E.B.